
議員氏名：松﨑 健 

議案番号：議案第 11号 

案 件 名：二宮町廃棄物の減量化、資源化及び適正処理等に関する条例の一部改正をする条例 

討論内容： 

私も賛成の立場で討論させていただきます。 

均衡性の確保、それプラス、ごみ削減効果を期待して賛成の立場なんですけれども、提案理由に

書いてあります温室効果ガス削減の観点からという言葉があります。 

こういった言葉で、ゼロカーボンといった言葉というのは何か反対しにくく、同調圧力を醸し出

す言葉だというふうに私は感じました。 

手数料値上げにより、出されるごみがなくなるとともに、そのごみがその後どういった運命をた

どるのかということをいろいろ考えると、やはり自然科学の観点からきちんと考えていかなければ

ならないと思います。 

今後、こういった温室効果ガス削減とか、ゼロカーボンという言葉を使われた場合、本当にその

言葉のとおり、自然科学的見地に基づいてそういったことが言えるのかどうかということを、今後、

ただしていきたいと考えるということを申し添えて、賛成とさせていただきます。 


